

Una nueva medida anticorrupción en el país

Bajo la **atenta mirada** de...

CECILIA BLONDET
Directora ejecutiva
Proética

Una vez más estamos próximos a dar nuestro voto en las elecciones municipales y regionales. Una vez más tenemos que elegir a nuestras autoridades para que ocupen los cargos que nos representarán en un sillón municipal o regional. Teniendo en cuenta esta oportunidad para elegir y, por otro lado, considerando que la corrupción es el problema que más preocupa a la población, Proética ha lanzado una iniciativa llamada "Operación Lupita" para elevar la calidad moral y la integridad de los candidatos a cargos políticos en las próximas elecciones.

A través de su Red Nacional Anticorrupción, con equipos organizados en las 26 regiones del Perú para erradicar la corrupción de la vida política, social e institucional del país, Proética apoyará la exigencia del Jurado Nacional de Elecciones de que todos los candidatos llenen una declaración jurada de hoja de vida. Pero no se contentará con que cumplan con la mera formalidad.

La Operación Lupita está liderada por una heroína anticorrupción que anda con una lupa enorme y someterá las hojas de vida de los candidatos a su escrutinio para asegurarse de que sólo postulen personas honestas y trabajadoras con auténtica vocación de servicio.

Con el lema "Los ojos en las hojas de vida de los candidatos", Lupita tiene varios objetivos por cumplir: en primer lugar, quiere colaborar con el Jurado Nacional de Elecciones para que este nuevo instrumento de las hojas de vida efectivamente funcione. Quiere también hacer que los ciudadanos conozcamos a nuestros candidatos, y que los candidatos, a su vez, llenen con información veraz el documento, advirtiéndoles que no habrá tolerancia con la mentira ni con la omisión o tergiversación de datos en el llenado de las hojas de vida. Y finalmente, quiere que

todos juntos, partidos políticos, candidatos honestos y ciudadanos informados, mejoremos la calidad de la política en el Perú.

Miremos las hojas de vida, estudiemos a quién queremos darle la confianza de nuestro voto y votemos en las próximas elecciones por representantes que sean verdaderos líderes que hagan su trabajo con honestidad e integridad.

Más información en:
www.redanticorrupcion.pe
lupita@proetica.org.pe

